

夕日が映えるまち



「ダイヤモンド富士」と呼ばれる現象をご存知ですか？

ダイヤモンド富士とは、朝日や夕日が富士山の山頂と重なる瞬間に、太陽がダイヤモンドのように輝いて見える現象のことです。限られた時期と場所でしか見ることのできない非常に貴重な現象ですが、日野市では毎年11月下旬から1月中旬頃にかけて市内各所で富士山に夕日が沈んでいくダイヤモンド富士を見ることができます。

かつての日野宿には富士山に登拝する富士講の常宿がありました。また、日野用水には行者たちがみそぎをしたという精進場があるなど、富士山と古くから縁のある日野市。新年の運試しに、市内でダイヤモンド富士を探してみてはいかがでしょうか？

次世代にいつまでも引き継いでいきたい光景が、このまちにはあります。

問 地域戦略室 代表 ☎



(写真) 駒形公園付近の浅川土手からのダイヤモンド富士 (撮影：井上博司氏)

市内で見られるダイヤモンド富士の時期と場所は、日野市観光協会の  で紹介しています。
<http://shinsenhino.com/>

ひの★発見では、私たちの暮らしの身近にある魅力的な環境や取り組みを紹介しています。



広報
第1366号

平成28年 2016 1/1

■毎月1日・15日発行 ■発行/日野市 ■編集/企画部市長公室
〒191-8686 東京都日野市神明1-12-1 代表 ☎ 042-585-1111 FAX 042-581-2516
HP <http://www.city.hino.lg.jp/> ✉ soudan@city.hino.lg.jp
■配布/日野市新聞組合 (☎042-514-8171 ※10:00~17:00 FAX 042-514-8099)